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浅野会長挨拶 

  

会長の時間（挨拶・報告） 

本日のゲストとして、内谷重治市長をお招きしました。ご多忙

のところ、過密スケジュールのなか、時間を割いていただき、あ

りがとうございます。 

後ほど卓話をお願いしますが、盛りだくさんの話をされるかと

思いますので、時間を多くとるため、本日の挨拶は短めにしたい

と思います。 

 

この度、内谷市長における令和 5 年度施政方針が示されまし

た。その中で「多様性（ダイバシティ）を認めあい、共に生きて

いくインクルーシブな社会や共生する社会の実現」を掲げていま

す。 

みなさんもお気づきになられかたと思いますが、国際ロータリ

ー会長ジェニファー・ジョーンズ氏の方針として「ダイバシティ

（多様性）、エクイティ（公平性）、インクルージョン（一体

性）」を最優先して実践するよう訴えました。そして、2,800 地区

佐藤ガバナーは、その頭文字をとり「DEI」＝「出会い」を大切

にするよう呼びかけています。 

エクイティ（公平性）こそ掲げておりませんが、「公平な社

会」の意味も含まれているものと理解しますので、ロータリーが

掲げる理念と同様の施政方針が示されたことを喜ばしく思いま

す。 

 

さて、マスクの着脱の判断が昨日 13 日から個人の判断に任さ

れることになりました。しかし、ウイルスがなくなったわけでは

ないこともあり、脱マスクに戸惑う人も多くおられるのではない

かと思います。 

長井ロータリークラブとしては、コロナ感染症法上の位置付け

が、5 月 8 日に季節性インフルエンザと同じ 5 類に移ることか

ら、そこから、マスクの自由化をしても良いのではないかと思っ

ています。屋外は個人の判断にお任せするとして、それまで、屋

内の例会に於いては、引き続きマスク着用にご協力をお願いいた

します。 

 

浅野 敏明 会長 
 

２０２２－２０２３ 

 

国際ロータリー 第２８００地区 
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各種報告 

（各委員会報告） 

  
幹事報告 

・本日、理事会を開催しました。4月プログラムなどの議案を決議

しました。 

・本日以降、マスク着用を例会のドレスコードといたします。 

・会員の親族がお亡くなりになったとのご連絡が遅くなりまし

た。申し訳ございません。 
梅津 喜博 幹事 
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プログラム委員会 

４月プログラムをご報告いたしま

す。ＩＭ及び観桜会を予定しておりま

す。振替休会がありますので、お気を

つけ下さい。 

 
齋藤 裕之 委員長 

  

社会奉仕委員会 

地区補助金を利用する事業の内容が決

まり、２８００地区に申請を行っており

ます。その内容をご報告いたします。長

井市内において活動しておられる特定非

営利活動法人あゆむに対し、電子黒板な

どを贈呈する予定です。ロータリークラ

ブの理念に沿うほか、インクルーシブを

目指す長井市の理念にも沿ったものと思

われます。 

 

土屋 茂樹 委員長 

 

 

  

ニコニコＢＯＸ 

 

 

 長井市長を歓迎して  

（横澤寿彦、齋藤喜内、横澤茂、渡部堅一、 

齋藤裕之、村田剛、河井智寛、梅津喜博、 

髙橋秀幸 各会員） 

 

            

横沢 茂 委員長 
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ゲスト卓話 長井市長  内谷 重治 氏 

  

――【進化と共創が紡ぐ未来へ】―― 

 

  
 

 

１、常日頃より長井市の市政にご協力いただいております

ことに感謝申し上げます。 

 

２、 目指すべき長井市についてお話をします。 

(1) グローバル社会、ＳＤＧｓ、脱炭素というキーワード

を聞くことがあります。例えば脱炭素社会は地球の温

暖化や水位上昇を防ぐ視点から語られる言葉ですが、

長井市においても、水位が上昇し川が氾濫したことは

無関係ではないと思われます。 

(2) 日本は、世界各国から、いち早く少子高齢化の問題に

立ち向かっていると認識されています。歴史的にみれ

ば、人口が減少した時代はありました。例えばスペイ

ン風邪が流行し人口が減少したことがあります。しか

しながら、このときは、国民の年齢分布は変わってい

ません。人が減る、だけではなく、年齢分布が変わっ

てくることが少子高齢化の問題なのです。 

(3) 山形県内において人口が増加している３つの市町村が

あります。これらの市町村も、隣地から転居してきた

から人口が増加したのでした。若い世代は転居しま

す。住みたい街を目指すべきです。 

(4) 長井市は、昭和のころは企業城下町でした。企業のよ

うに、人が集まる何かがあれば、人が集まり、商売が

成り立ちます。企業城下町は多人数が働く場所がある

から人が集まるのですが、現代はリモートの時代で

す。長井に住みながらリモートワークできる社会を目

指すべきです。 

タスにある施設の一部は、リモート、デジタル、目指す

べき社会を先回りするような設備を整え始めておりま

す。ここにも人を集めたいと考えています。 

 

ゲスト卓話 
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３．長井市の市政に関するトピックをお話します。 

・長井市内にある世帯の４分の１は、高齢者だけの世帯で

す。それらの世帯がお互いに支えあう仕組み。コミュニ

ティセンターをその仕組みのハブと位置づけたいと考え

ています。 

・長井市役所の隣に建設している「くるんと」は８月に開

館する予定です。入場者数は一年間でのべ２８万人を見

込んでいますが、子育て世帯にはたくさん「くるんと」

に集まってもらいたい。 

・南陽市から新潟県までをつなぐ高規格道路は長井市もま

たぐことになっています。高規格道路の降り口も長井市

に出来る予定です。高速道路網から外れていた長井市が

待ち望んでいたものです。このチャンスを活かしましょ

う。そのため、長井市の降り口に産業団地を整備したい

と考えています。 

 

  
 

 

４．その他、民間の活力を活かした事業の展開も検討して

おります。今後とも市政へのご協力を賜れれば幸いです。 

 

 

 

 
次回例会  
３月２８日(火)１２：１５～ タスパークホテル３階 

  通常例会（会員スピーチ予定） 
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